

Schach

10 Jahre Tiroler Schachschule in Innsbruck

Von Georg Hubmann

Innsbruck – Als im Jahr 2008 die Tiroler Schachschule aus der Taufe gehoben wurde, waren einzig der Wunsch, Kindern eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung zu bieten, gepaart mit der Liebe zum Schach die Antriebsfedern für ein ambitioniertes Projekt, und bis heute ist die Schachschule ein Erfolgsmodell: Kin-

.....

Termine

Kursort! ASKÖ-Volkshaus (Mehrzweckraum im UG), Radetzkystraße 47 in 6020 Innsbruck. Der Einstieg ist jederzeit möglich, der erste Schnuppertermin ist kostenlos. Nähere Informationen unter www.schachschule.at.

der ab 6 Jahren können sich hier spielerisch von den ersten Zügen bis zum Spitzenschach vorarbeiten. Die Kurse starten mit dem Kennenlernen des Schachbretts, der Gangart der Figuren und dem Erlernen der Regeln. Durch spielerisches Lernen entdecken die Kinder die Freude am Spiel und entwickeln gleichzeitig ihre intellektuellen Fähigkeiten. Das Ergebnis gibt den Verantwortlichen der Tiroler Schachschule Recht und äußert sich auch im Alltagsleben der Kids: „Die Kinder werden belastungsfähiger, sie sind durch das Gehirntraining in der Schule besser und auch zwischenmenschlich werden die Kinder geschult“, so Josef Wischounig, seit 2017 Leiter der Tiroler Schachschule. Bei den angebotenen Kursen gibt es keine Altersbeschränkung,



Die Tiroler Schachschule kann heuer ihr 10-jähriges Bestehen feiern.

Foto: Tiroler Schachschule

und auch was die Spielstärke betrifft, ist jede/r willkommen.